



L'intérêt des Français pour les **médecines complémentaires** est de plus en plus net. Dans un récent **rapport**, l'**Académie**

nationale de Médecine

, souligne que l'on estime le

nombre

d'

utilisateurs

à

1 français sur 4

. De plus en plus d'hôpitaux intègrent certaines médecines complémentaires dans leurs services, notamment ceux traitant des pathologies lourdes.

Face à cet engouement des Français pour une approche globale de la santé, les instances gouvernementales étudient et développent des réponses au niveau de l'encadrement des pratiques et la formation aux techniques thérapeutiques complémentaires en France.

Le **congrès Ecomédecine®**, manifestation professionnelle annuelle, se situe au carrefour entre médecine allopathique et médecines complémentaires.

Elle réunira à Paris, sous l'égide de son comité scientifique (*), les 11 et 12 octobre, les professionnels de santé souhaitant être à la pointe des connaissances scientifiques et cliniques en matière de : homéopathie, ostéopathie, acupuncture, phytothérapie, aromathérapie, psychothérapie, nutrition, médecine chinoise, médecine environnementale. Médecins, professionnels de santé et du monde paramédical, débattront sur les enjeux des médecines complémentaires et leur place dans le système de soins actuel.

Clarifier les enjeux de complémentarité des approches médicales dans l'intérêt global du patient Avec le soutien et l'expertise d'un Comité scientifique, économistes de la santé, représentants des Pouvoirs Publics et professionnels de la santé étudieront au cours de quatre tables rondes :

- Les chiffres clés du marché de la santé : l'évolution de la demande des usagers et les recours croissants aux techniques thérapeutiques complémentaires.
- Les enjeux liés au rapport coût-efficacité : quelle adaptation de l'offre de santé aux besoins des usagers ?
 - Prévention et prise en charge des médecines complémentaires. Quelles sont les attentes des organismes payeurs et des patients ?
 - Quelle organisation du secteur pour répondre aux exigences de communication, d'innocuité et de labellisation ?

Conférences thématiques : expériences et études de cas

Parallèlement, 11 conférences thématiques, présenteront des retours d'expériences, des études de cas et des résultats de pratiques, sur des différentes approches complémentaires, à l'hôpital ou en ville.

Les thèmes étudiés :

- Comment introduire les médecines non conventionnelles à l'Hôpital ?
- L'intérêt des médecines alternatives dans l'accompagnement des patients atteint d'un cancer.
 - Les techniques thérapeutiques complémentaires dans le traitement des maladies neuro-végétatives.
 - La place des médecines non conventionnelles dans les soins dentaires.
 - Pharmacie, Phytothérapie et Aromathérapie, convergences et divergences...

Espace exposition : une rencontre avec les acteurs de l'Ecomédecine®

Conjointement, un espace exposition permet de rencontrer les différents acteurs du secteur : laboratoires, matériel médical, financement de la santé, nutrition, cliniques, centres de formation...

Écrit par Congrès Ecomédecine®

Jeudi, 01 Août 2013 15:13 - Mis à jour Jeudi, 01 Août 2013 15:24

Vendredi 11 et Samedi 12 Octobre 2013

Espace Grande Arche-Paris La Défense

www.ecomedecine.com

() Membres du Comité scientifique : Dr Patrick Aubé, médecin généraliste, acupuncteur - Dr Christine Bertin-Belot, homéopathe, présidente de l'URPS Franche-Comté - Dr Bruno Burel, président de l'Association des médecins ostéopathes de France- Dr Florine Boukhobza, chirurgien dentiste, homéopathe - Michel Boulin, psycho praticien - Dr Yves Maxime Dantec, médecin généraliste, acupuncteur- Dr Michel Fauré, président du Syndicat national des médecins acupuncteurs de France - Dr Corinne Godenir, nutritionniste - Dr Guy Lefrand, médecin, président du Cabinet Stratégie-Santé Consulting -Dr Albert-Claude Quemoun, docteur en pharmacie, président de l'Institut Homéopathique Scientifique, chargé de cours en homéopathie à la Faculté de Médecine de Paris 13- Danielle Roux, pharmacienne, chargée d'enseignement, en phyto-aromathérapie- Dr Joël Spiroux, médecin généraliste, homéopathie, médecine chinoise, écologue.*